



ACTA 24 Consejo Académico del Máster

El día 13 de julio de 2023, a las 11:00h se celebró una Reunión del Consejo Académico del Máster Interuniversitario en Tecnologías Avanzadas de Materiales para la Construcción Sostenible, a través de la plataforma CISCO Webex, con la asistencia de los siguientes miembros de la misma:

(por orden alfabético)

Francisco Agrela Sainz

Javier Estevez

Jaime Martín Pascual

Manuel Cruz Yusta

Mónica López Alonso

M^a José Martínez Echevarría

Con los siguientes puntos del Orden del Día:

- 1) Lectura y aprobación de actas de sesiones anteriores
- 2) Informe de la Dirección de master
- 3) Aprobación de calendario 2023-2024
- 4) Aprobación de propuestas de Trabajo Fin de Máster
- 5) Aprobación de reconocimientos de prácticas
- 6) Ruegos y preguntas.

Desarrollo y acuerdos de la Sesión:

- 1) Se aprueban por unanimidad las actas pendientes que se corresponden con la número 22 y 23.
- 2) El director del máster informa que los días 6 y 7 de julio se celebró en Córdoba el segundo congreso internacional ECO-Concrete al que asistieron unos 8 alumnos del Máster y además con una asistencia más que notable, los alumnos mostraron su interés y comentaron lo positivo de la experiencia. A raíz de este congreso el director aprovechó para cambiar impresiones con los alumnos y todos destacaron el carácter innovador del máster, incluso alguno está intentando darle difusión en Cuba (su país natal). También informa del número de alumnos que se están evaluando en DUA que serán los alumnos del próximo curso y lo importante que es tener al menos 8 solicitudes como primera opción para la continuidad del máster, al menos, tal como está actualmente.



3) A petición de la UGr se ha establecido un calendario tentativo que se espera sea bastante similar al definitivo pero en el que aún quedan por cuadrar algunas clases específicas de los alumnos que cursen el máster doble con el de profesorado, por lo que es seguro que algún cambio habrá que hacer. Las prácticas en la UGr se fijan para el 15 de diciembre y las prácticas en la UCO para el 30 de Noviembre y 1 de Diciembre. La última semana llega hasta el 22 de Diciembre, pero es necesario incluir esta semana para poder impartir todas las clases necesarias en este cuatrimestre.

La última semana de Enero se deja para exámenes, entrega de trabajos etc.

El segundo cuatrimestre empieza el 5 de Febrero y siempre hay dos asignaturas en paralelo para evitar problemas. Se ha tratado de cuadrar todo para finalizar las clases antes de semana santa.

Con todos los aspectos comentados, se aprueba el calendario propuesto.

- 4) Se aprueba la propuesta de TFM presentada por el alumno Álvaro García Baeza.
- 5) En relación a las practicas externas no hay nuevos reconocimientos de prácticas externas.
- 6) No hay ruegos y preguntas.

No habiendo más asuntos que tratar, el profesor Fco. Agrela dio por finalizada la sesión a las 11:45, y para que así conste se expide la presente acta, de la que yo como secretario del Consejo Académico, doy fe con el visto bueno del director Académico.

Prof. Dr. Manuel Cruz Yusta
Secretario del CAM

Prof. Francisco Agrela Sainz
Director Académico del Máster